
第１回小中池公園再整備基本計画検討委員会 議事要旨

議 事 概 要

名 称 第１回小中池公園再整備基本計画検討委員会

年 月 日 令和４年１２月２２日（木）１４：００~１４：４０

場 所 中央公民館２階 講義室２

出 席 者

１１名中１０名出席（名簿順）

委員 前田 正利

委員 久我 一雄

委員 内山 信男

委員 八角 榮子

委員 吉田 満

委員 田辺 正弘

委員 神林 淳

委員 宇田川 浩幸

委員 嶋田 喜之

委員 清水 大

【事務局】

都市整備課

参 事（課長） 織本 慶一

副課長 茂田 栄治

班 長 川島 総一

技 師 黒田 清大

技 師 内山 愛唯

欠 席 者 委員 木下 剛（委員長）

審 議 の 概 要
・小中池公園の現状と課題について

・今後の進め方



発言者 発言内容

A委員

B委員

事務局

C委員

事務局

D委員

事務局

E委員

次第１ 開 会

＝事務局より会議成立の報告＝

次第２ 市長あいさつ

＝金坂市長あいさつ＝

次第３ 委員紹介

＝委員名簿順に紹介＝

次第４ 委員長の選出

＝挙手多数により木下委員に決定＝

次第５ 市長から諮問

次第６ 議事

議題（１） 小中池公園の現状と課題について

＝資料１を用いて説明＝

《質疑応答》

資料１にある課題のとおりだと思う。

基本計画を策定することを初めて知ったので、この内容を区に持ち帰り

話して良いか。

区で話し合われた内容を、次回の委員会で意見や質問として発言してい

ただけたらと思います。

アンケート調査の対象者は、小中池公園に来た人や知っている人からの

回答がほとんどで、知らない・行ったことがない人からは、アンケート結

果をとれていないのか。

行ったことがない人からは、アンケートをとれていない。

公衆電話はあるのか。

ありません。

議題（２） 今後の進め方

＝資料２、３を用いて説明＝

《質疑応答》

・大網白里ＳＩＣから小中池公園までの土地利用・開発状況についてどう

いう状況なのか。小中池公園の整備を考えていくには、ＩＣから公園まで

も一体で検討すべきであると思う。



事務局 次回までに、関連書類を揃えます。


